

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Dr. Reinhold Babor

ANTRAG

21.04.2020

Verkehrssicherheit Harthäuser Straße südlich ab Kreuzung Menterschwaigstraße endlich mit befestigten Gehbahnen ausbauen

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Harthäuser Straße erhält ab der Kreuzung Menterschwaigstraße bis zur Holzkirchner Straße endlich auf beiden Seiten befestigte Gehbahnen. Der im Jahre 2015 gestellte Antrag wird erneut gestellt.

Begründung:

Mittlerweile werden die unbefestigten, unebenen Gehbahnen längs der Straße zu einem Verkehrsrisiko für Mütter mit Kinderwagen und Behinderte mit Rollatoren, die auf die Fahrbahn ausweichen müssen. Ein Ausweichen auf die mittlerweile stark befahrene Fahrbahn ist aber nicht ratsam. Zum einen hat das Verkehrsaufkommen wegen der Bauverdichtung mit Apartmenthäusern stark zugenommen und zum anderen wird die Harthäuser Straße, parallel zur Grünwalder Straße, gerne als Schleichweg von und nach Grünwald gewählt, um Ampeln längs der Grünwalder Straße zu umgehen.

Während die Benediktenwandstraße und Rabenkopfstraße, beide Parallelstraßen zur Harthäuser Straße, befestigte Gehbahnen erhalten haben, wurde die Harthäuser Straße ausgelassen. Der Grundabtretungsvertrag G.R. Nr. 2807 aus dem Jahre 1897 legt im §8 auf Seite 7 fest, wie zu verfahren ist. Wegen der stark zugenommenen Belastung der Harthäuser Straße sind befestigte Gehbahnen in genannten Bereich dringend erforderlich. Der jetzige Zustand ist nicht weiter zu verantworten.

Dr. Reinhold Babor
Stadtrat